

# Mythen in der Hospizarbeit

## Mythos:

Palliative Versorgung bedeutet ausschließlich medikamentöse Schmerzbehandlung



Ambulanter Hospiz-  
und Palliativ-  
Beratungsdienst

[www.ahpb-diequelle.de](http://www.ahpb-diequelle.de)

Es gibt viele falsche Annahmen  
(Mythen) in der Hospiz- und  
Palliativversorgung.

Für Bad Soden,  
Liederbach,  
Sulzbach

Zwar ist eine optimale Schmerz- und Symptombehandlung das oberste Ziel, aber die palliative Versorgung ist ein ganzheitlicher Ansatz, der ebenso die psychosoziale und spirituelle Versorgung und Begleitung bedeutet, sich somit allen Aspekten, an denen die Betroffenen leiden, annimmt.

Es wird unterschieden zwischen Palliativpflege (umfassende Pflege, Begleitung und Betreuung) und Palliativmedizin (medizinische Betreuung, Versorgung, Schmerz- und Symptomkontrolle).